

Forums pour les consommateurs

Dépistage du crack besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 07/10/2017 à 15h07

Voilà bien le bonjour je suis un consommateur vraiment occasionnel (même pas 2 prises par mois)et je viens de savoir que j'allais certainement partie pour mon travail à l'étranger à la fin du mois d'octobre ma dernière prise remonte au 6 donc hier soir j'ai consommé 1 gramme je voulais savoir si je risque d'être dépisté positif je ferais ce fameux testé sur place à la fin du mois je ne sais pas si cela est urinaire ou sanguin j'ai pris ma claque j'ai peur de perdre mon emploi cela m aidera à arrêté définitivement

Merci pour votre aide .

1 réponse

Moderateur - 19/10/2017 à 08h36

Bonjour AiZe,

Rassurez-vous, votre test sanguin ou urinaire sera négatif (si vous n'avez consommé depuis) compte tenu de votre consommation très occasionnelle de crack.

Bien à vous.